

Jefa de Estado asiste a concierto de la Orquesta de Cámara de Chile que abre la Semana de las Artes por la Igualdad de Género de HeForShe

8 MAR 2017



En el Teatro Municipal de Ñuñoa, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, presenció esta tarde el concierto “HeForShe”, organizado por ONU Mujeres y el Consejo de la Cultura y las Artes, en el marco de la Semana de las Artes por la Igualdad de Género (Arts Week), evento que se replicará simultáneamente en Nueva York, Bangkok, Londres, París, Sao Paulo, Ciudad de Panamá, Ciudad de México y Reikiavik, entre el 8 y 15 de marzo.

En la oportunidad, la Orquesta de Cámara de Chile, dirigida por la maestra Alejandra Urrutia, primera directora titular del conjunto, interpretó “Código XX – Carne de tu carne”, escrita especialmente para esta ocasión por Valeria Valle, además de obras de Clara Wieck-Schumann, una de las más grandes pianistas del siglo XIX, y de Fanny Hensel-Mendelssohn, compositora condenada al ostracismo por más de un siglo solo por su condición de mujer; además de “El Gavilán” de Violeta Parra, en una versión orquestal realizada por Sergio “Tilo” González.

La Mandataria destacó que “HeForShe” es “una alianza entre hombres y mujeres, por tomar una misma bandera, la de la equidad. Un esfuerzo conjunto por la armonía y la belleza, por la justicia y por el reconocimiento para todos y todas. Eso es lo que necesitamos cuando se trata de los derechos de las mujeres, de las niñas y adolescentes: movilizarnos, comprometernos, aportar, jugarnos a fondo nuestros talentos y nuestra voz por ampliar el campo de los derechos, por hacer crecer la igualdad, por

construir un mundo más amable, más justo y más humano”.

Para la conmemoración del día internacional de la mujer de este año, Naciones Unidas ha establecido el lema: “Las mujeres en un mundo laboral en transformación: hacia un planeta 50-50 en 2030”, marcado por la globalización y la revolución digital y tecnológica.

Algunos de los objetivos clave de la Agenda 2030 apuntan a que todas las niñas y niños terminen los ciclos de la enseñanza primaria y secundaria; que tengan acceso a servicios de atención y desarrollo en la primera infancia y a una enseñanza preescolar de calidad; poner fin a todas las formas de discriminación y violencia contra todas las mujeres y niñas en el mundo; y erradicar todas las prácticas nocivas, como el matrimonio infantil forzado y la mutilación genital femenina.

ETIQUETAS :

#Mujer